

Roméo et Juliette



Roméo et Juliette est un ballet de Sergueï Prokofiev, en trois actes de près de 50 minutes chacun, composé en 1935 et basé sur la pièce éponyme de William Shakespeare. L'extrait écouté est « Danse des chevaliers ». C'est le thème principal de l'ouverture qui a été utilisé dans de nombreux films et publicités.

Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

Le ballet est un genre dramatique dont l'action est figurée par des pantomimes et des danses. Ses origines remontent à la Renaissance italienne (XVe). Il reçoit ses lettres de noblesse en France puis en Russie, en tant que danse-spectacle.

Sergueï Prokofiev, né le 23 avril 1891 à Sontsovka (Russie), mort le 5 mars 1953 à Moscou (URSS), est un compositeur russe de musique classique, un pianiste et un chef d'orchestre.

Il est l'auteur de nombreuses œuvres musicales et a été reconnu comme un artiste d'avant-garde très créatif.

Pierre et le Loup et *Ivan le terrible* sont ses œuvres majeures.